

Díaz-Canel visite des entités économiques importantes dans la province de Guantánamo



La Havane, 10 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a visité d'importantes entités économiques de la ville de Baracoa, l'une des plus belles villes de Cuba, en compagnie du membre du

Bureau politique et secrétaire à l'Organisation, Roberto Morales Ojeda.

"Nous continuons à visiter Cuba. Aujourd'hui, nous passons par Baracoa, la première ville cubaine. Et nous retournons à Guantánamo, dans moins d'un mois, pour connaître les expériences du territoire, pour réfléchir et faire un meilleur pays ensemble", a écrit celui qui est également Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba sur son compte X.

L'UEB Derivados del Cacao de Baracoa, Pedro Azahares Cuza (Chocolaterie), a été visitée par le dirigeant cubain, qui s'est intéressé à la production de cette ligne de grande importance pour l'économie du pays, à l'utilisation des investissements pour la modernisation de cette industrie et à la disponibilité des matières premières.

Les centres liés aux programmes essentiels des plans gouvernementaux et économiques pour 2024 sont au centre de l'attention du président cubain, c'est pourquoi la tournée donne la priorité à l'échange avec les groupes de travailleurs où il est nécessaire d'adopter des alternatives pour que les résultats de l'année en cours soient supérieurs. (Diverses sources)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351855-diaz-canel-visite-des-entites-economiques-importantes-dans-la-province-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba